
En las puertas de perder la tercera in-
dustria láctea en el proceso electoral los can-
didatos de las tres fuerzas políticas no ofre-
cieron ninguna propuesta para sostener el
centenar de fuentes laborales. El decreci-
miento de la comunidad no es parte de la
agenda electoral en las elecciones munici-
pales
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La historia de la puja del Banco Nación con los munici-
pios por el cobro de la tasa de servicios financieros empezó
en Córdoba, siguió en la Ciudad Autónoma de Buenos Ai-
res y volvió a Córdoba para radicarse, por ahora, en el im-
ponente edificio de los tribunales federales. Nadie arriesga
cuándo ni dónde terminará un pleito político que se judicia-
lizó, pero de su resolución depende el futuro de miles de
municipios argentinos. Inesperadamente, o no tanto, la pro-
vincia más devota del presidente libertario se convirtió en el
inesperado laboratorio en el que se desarrolla tal vez la puja
más importante entre la “patria financiera” y los Estados
municipales.

La historia se remonta a mediados del año 2024, cuan-
do el Banco Nación, timoneado por el ex funcionario schia-
rettista Daniel Tillard, le pidió al Ieral de la Fundación Me-
diterránea un informe sobre la situación de las tasas a nivel
país. El pedido apuntaba a un gravamen que en cada comu-
na adquiere diferentes denominaciones pero centralmente
es conocida como “tasa financiera”: la que le cobran los
municipios a las entidades bancarias que funcionan dentro
de su ejido.

Esa tasa asume diferentes valores en cada distrito y has-
ta distintas formas de cobro. Tillard, ex presidente del Ban-
co de Córdoba, planteó que el Banco Nación estaba pagan-
do un tributo demasiado oneroso y que no recibía ninguna
contraprestación por parte de los municipios que se benefi-
ciaban con su actividad financiera.

En la investigación que realizó el think thank histórico
de los liberales cordobeses y argentinos -cuyo informe guar-
dan bajo siete llaves la Fundación y el Banco Nación, regi-
dos por un llamativo acuerdo de confidencialidad firmado
entre las partes- se determinó que siete municipios cordobe-
ses están entre los que cobran las tasas más altas del país.
En el novedoso ranking elaborado por los técnicos que orbi-
tan bajo la conducción del efímero funcionario libertario
Osvaldo Giordano, marcaron con rojo los casos de los mu-
nicipios de Río Segundo y San Francisco, que perciben una
tasa del 7,3 por ciento.

Más allá del porcentaje específico que percibe cada mu-
nicipio, la cruzada de Tillard no distingue banderías políti-
cas ni cantidad de habitantes: la consigna es pasar la moto-
sierra  hasta bajar esa tasa al mínimo posible. Entre las co-
munas apuntadas por el ex funcionario schiarettista figuran
Córdoba, Villa María, Río Cuarto, San Francisco, Río Ter-
cero, Hernando y Cruz del Eje. En total, según el informe
reservado de la Mediterránea, son 18 los municipios apun-
tados por el Banco Nación.

Pero la ofensiva no se limita a Córdoba. Según Infobae,
al tope del ranking de la FM figuran San José de Feliciano,
en la provincia de Entre Ríos, que le cobra a los bancos una
tasa municipal del 8,2%; Villa Constitución, en Santa Fe,
con una tasa de 7,5% y La Matanza, en la provincia de
Buenos Aires, también con el 7,5%.

Motosierra Tillard
Con el estudio del Ieeral en su poder, la entidad finan-

ciera fundada en octubre de 1891 por iniciativa del presi-
dente Carlos Pellegrini empezó una pelea judicial que se
hizo pública en los últimos meses. Por expresas directivas
de Tillard –que anunció casi obsesivamente su intención de
privatizar la entidad que preside-, el Banco Nación abrió en
los tribunales federales acciones judiciales contra una vein-
tena de gobiernos locales de la provincia de Córdoba, en
una disputa que involucra miles de millones de pesos y que
pone en jaque la prestación de servicios en esas ciudades.

El Banco Nación no sólo planteó la inconstitucionali-
dad del cobro de las tasas que gravan la actividad financie-
ra, los créditos y/o la actividad bursátil, sino que además
amenazó con cerrar las sucursales de las ciudades y locali-
dades que se empecinen en seguir cobrando esa tasa.

La amenaza de Tillard se cristalizó el año pasado cuan-
do ordenó el cierre de la sucursal del Banco Nación en Ra-
mos Mejía, provincia de Buenos Aires. La medida, que alar-
mó al resto de los municipios cuestionados, fue un mensaje
político contundente: o se allanan a negociar a la baja, o se
quedan sin la banca estatal. Pero el presidente del Nación
fue todavía más lejos: en pleno año electoral, mudó la su-
cursal de La Matanza –histórico bastión peronista- al mu-
nicipio de Tres de Febrero, donde gobierna el “periodista
independiente” Diego Valenzuela, uno de los primeros pro-
caces que saltó a las filas de La Libertad Avanza.

¿Tasa o impuesto?
El planteo judicial del Banco Nación es que los munici-

pos le están cobrando un impuesto, no una tasa.
Pedro Carreño es abogado, fue varios años Fiscal de

Estado de la Municipalidad de La Rioja y además es profe-
sor universitario. Con tono didáctico, advierte a El Sur la
complejidad del debate judicial que se desarrolla por estos
días en los tribunales federales de Córdoba: “Las facultades
impositivas de los municipios incluyen las tasas, también
las contribuciones de mejoras. Los impuestos y las tasas son
fáciles de diferenciar en la teoría, pero en la práctica a veces
no es tan sencillo”.

 “El impuesto –amplía- se cobra por acciones que reali-
za el Estado y que se refiere a actividades permanentes del
Estado, desde la defensa hasta la salud. No se traducen en
un beneficio particular, divisible o identificable para cada
contribuyente, sino que el Estado debe cobrar a todos los
individuos que lo sostienen económicamente. La tasa, en
cambio, identifica un beneficio concreto por un servicio
público que sí es divisible: hay una ventaja diferencial para
el contribuyente porque se le concedió un beneficio o se le
permitió el uso del dominio público”.

Cuando Carreño explica el fundamento legal/impositi-
vo de una tasa, aparece subyacente el eje del reclamo del
Banco Nación a las comunas: “Siempre debe tenerse pre-
sente en las tasas que exista un servicio divisible y que se
pueda determinar el beneficiario y las características del
beneficio. Tiene que existir una razonabilidad entre el costo
y el beneficio que significa para el usuario”.

En otras palabras, las municipalidades deben demostrar
que prestan el servicio a los bancos por el cual les cobran la
tasa y que esa tasa es razonable en función de la tarea reali-
zada.

La propia web de la entidad financiera más vieja del
país hace referencia a este conflicto y al reclamo del Banco
Nación, puntualizando en este punto: "Los argumentos del
Banco se basan en que las ordenanzas que sostienen estas
tasas son inconstitucionales, le imponen un tributo munici-
pal desproporcionado sobre una base imponible que excede
la actividad que la entidad tiene en las respectivas ciudades
y que el efecto final es un aumento en los costos de los cré-
ditos".

El Banco considera que por el monto que le cobran los
municipios en relación al servicio que le prestan no es una
tasa, sino un impuesto. Y la legislación vigente impide a los
municipios cobrar impuestos.  Con lógica libertaria, la enti-
dad presidida por Tillard acusa a los municipios (la “casta”)
de encarecer los créditos por la voracidad fiscal de cobrarle
una tasa desproporcionada en función del servicio que pres-
ta.

Más libertario no se consigue.

Plata dulce
En la economía el debate de fondo siempre es el mismo:

la disputa por recursos que siempre son limitados frente a
necesidades que son infinitas. Esa es la pelea entre el Banco
Nación y los municipios. Y el resultado final podría tener
un efecto político demoledor. “En caso de prosperar o si en
alguna instancia judicial le hacen lugar, va ser muy com-
plejo sostener los servicios en los municipios”, admitió una
alta fuente de la Municipalidad de Río Cuarto.

En otras palabras, tres de cada diez pesos que recaudó la
Municipalidad en 2025 fueron aportados por la tasa de Co-
mercio, Industria y Empresas de Servicios.

El dato más impactante, que no está discriminado en la
web, es el que desvela al intendente Guillermo De Rivas: el
sector financiero aporta entre el 50 y el 60 por ciento del
total recaudado por la tasa de Comercio. Para ser más cla-
ros: el Banco Nación le apunta judicialmente a la mayor
fuente de financiamiento de la Municipalidad.  ¿Qué pasa-
ría si el resto de las entidades financieras también se planta-
ran contra las tasas municipales? Sería una catástrofe.

Ante este  panorama, los municipios cordobeses deci-
dieron coordinar estrategias sin distinción de banderías po-
líticas. Y siguen con especial atención lo que sucede en la
torre federal de Córdoba, donde se discute en estos días la
constitucionalidad o no de la tasa municipal.

No sin razón, imaginan que un fallo judicial a favor del
Banco Nación desataría una catarata de presentaciones de
otras entidades financieras.  “Un fallo que determinara que
no le cobremos más al Banco Nación de manera automática
redundaría en presentaciones de todos los otros bancos, que
harían el mismo reclamo en los tribunales usando ese ante-
cedente a su favor”, comentó a El Sur uno de los funciona-
rios que participan del grupo de WhatsApp que formaron
los responsables del área económica de las comunas apun-
tadas por Tillard.

¿A la Corte?
Pero así no haya un criterio único en la Justicia, preocu-

pa la posible proliferación de fallos particulares que demo-
ren el camino hacia la Corte Suprema de Justicia, que ten-
drá la última palabra sobre la constitucionalidad o no del
cobro de la tasa. Cualquier juez o Cámara que dicte una
medida cautelar a favor del Banco Nación provocaría que
las comunas dejen de cobrar la tasa.

El fantasma del desfinanciamiento está a la vuelta de
tribunales. “Una cautelar nos puede dejar sin recursos hasta
que se resuelva el fondo de la cuestión. ¿Y yo cómo levanto
la basura o limpio las calles mientras el expediente duerme
en un juzgado?”, se preguntan los intendentes, abriendo el
paraguas ante la posibilidad cierta de que lluevan medidas
de no innovar si el Gobierno libertario decide acompañar la
cruzada de Tillard con carpetazos a los jueces.

Las fuentes consultadas para esta nota tienen miradas
diferentes sobre el conflicto y no arriesgan una cifra cierta
sobre cuántos miles de millones de pesos están en disputa,
pero hay una coincidencia generalizada: esta disputa termi-
nará en la Corte Suprema de Justicia. Y, se sabe, los tiempos
judiciales son inextricables.

Apenas superado el escándalo de la fallida designación/
asunción de Lijo y García Mansilla y con sendos proyectos
de ampliar la cantidad de miembros, la tasa municipal no
pareciera ser una prioridad para el desprestigiado trío de
cortesanos que integra el tribunal más desprestigiado de la
demacrada democracia argentina.

La tasa de Tillard

Por Mattias Meragelman

El conflicto entre el Banco Nación y los municipios por
la tasa financiera es una pelea por recursos, pero también
una disputa política sobre el rol del Estado. ¿Cuántos muni-
cipios están involucrados? ¿Qué papel tuvo la Fundación
Mediterránea? El sector financiero le apunta al gravamen
más importante de las arcas municipales y otras entidades
podrían sumarse al reclamo.
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Gremiales

El diputado por el Fren-
te Amplio por la Soberania,
Carlos del Frade por un lado
y los diputados peronistas
Marcos Corach y Celia Are-
na pidieron la intervención
del gobierno santafesino en
los manejos de la láctea Ve-
rónica

Lo hicieron como conse-
cuencia de la falta de pago
de los salarios a los trabaja-
dores y sus cargas sociales y
ante las sospechas de trian-
gulaciones con la empresa
Las Becerras S.A. , propie-
dad de la misma familia Es-
piñeira, señalando que todas
las evidencias reunidas no
coinciden con una crisis ge-
nuina, sino con una crisis
fabricada o exagerada para
encubrir maniobras delibera-
das.

Los legisladores a través
de la Cámara de Diputados
de la Provincia de Santa Fe
piden informes y piden que
el Ejecutivo Provincial con-
forme de manera urgente
una mesa de trabajo con dis-
tintos integrantes a los fines
de abordar la crítica situa-
ción que está atravesando el
personal de la empresa en
sus plantas de las localida-
des de Totoras, Lehman y

Suardi y analizar alternati-
vas concretas de financia-
miento provincial para evi-
tar que las y los trabajadores
pierdan sus fuentes de traba-
jo.

Asimismo, instaron a las
autoridades provinciales a
realizar todas las gestiones
pertinentes ante el Gobierno
Nacional para analizar me-
didas concretas de política
pública para evitar el despi-
do de más trabajadoras y tra-
bajadores

La empresa Verónica que
entre 2020-2025 exportó
más de 102 millones de dó-
lares, con alta rentabilidad
habría dejado de presentar
balances públicos.

Pero además las sospe-
chas de triangulaciones se
basan en los antecedentes de
sospechas de Afip en 2007
de subfacturación en expor-
taciones.

La subfacturación entre
2010 y 2012 de alrededor de
3 mil dólares la tonelada de
leche en polvo, evacion que
les habría permitido dejar el
dinero en el exterior

Las evidencias señalan
que se intenta licuar pasivos
laborales, fugar  recursos y
evitar responsabilidades

Por Miguel Peiretti

Los candidatos de los
tres partidos durante la
campaña electoral no plan-
tearon propuestas concre-
tas ante la posibilidad del
cierre de la tercera indus-
tria láctea en la localidad.
La misma indiferencia se
vislumbra en los distintos
sectores de la vida comu-
nitaria.

A pesar que el cierre de
una industria además de
las perdidas laborales en
este caso de 80 personas
que residen en esa pobla-
ción y otras 30 que lo ha-
cen en ciudades vecinas
provoca una fuerte conse-
cuencia económica, social
y territorial no hubo duran-
te la campaña electoral in-
volucramiento para la ge-
neración de acciones con-
cretas que permitan soste-
ner la planta industrial en
marcha, de la misma ma-
nera que ocurrió con el cie-
rre primero de la planta
Sancor y Williner después.

Pareciera que la pro-
puesta electoral para los
tres partidos políticos que
llegan el domingo a las
elecciones municipales es
la de un pueblo sin chime-
neas, con una fuerte carga
de indiferencia ante lo que
le ocurre al otro en épocas
que cuesta tanto la vida sin
solidaridad, sin responsa-
bilidad social, como decía
Sigmund Freud: «Lo con-
trario del amor no es el
odio, sino la indiferencia».

La falta de sensibilidad
por esas familias que pue-
den llegar a quedar sin tra-
bajo, puede significar la

emigración, significando un
decrecimiento poblacional
que como resultado de ese
proceso significaría una dis-
minución de otras fuentes la-
borales por la caída de la ac-
tividad comercial y de servi-
cios al perder un ingreso
como mínimo de $
160.000.000 mensuales solo
por parte de los trabajadores
de forma directa, pero a esto
se le debe sumar los trabaja-
dores que lo hacen en servi-
cios tercerizados como el
transporte entre otros, que
puedan perder su empleo,
como así también la dismi-
nución de ingresos en la po-
blación de toda la actividad
que la empresa genera.

A pesar que el panorama
para la ciudad en caso de que
ocurra lo peor, más allá que
no se involucren en defensa
de los trabajadores significa-
rá un daño directo, indirecto
o colateral para la totalidad
de los habitantes. La falta de
acción y reacción daría la
impresión que el individua-
lismo y el dejar que todo
transcurra es parte de la
identidad de la comunidad.

En el marco de la cam-
paña electoral el candidato
Agustín Peretti y la diputa-
da Sofía Masutti se reunie-
ron con dirigentes de Atilra
para buscar información, se-
ñalando que fue productiva,
pero más allá de esa activi-
dad para la tribuna electoral
no hubo ningún proyecto
concreto en defensa de la
existencia de la fábrica en la
localidad en el Concejo De-
liberante y menos aún en la
Cámara de Diputados de la
provincia por la representan-
te local, que si pretende in-

formación como dijo, de-
bería accionar desde su
banca para lograr un cara
a cara con los propietarios
de la fábrica o por lo me-
nos poner en conocimien-
to lo denunciado por sus
pares de la cámara. Son
estos hechos significativos
que permiten demostrar
que se está del lado del
pueblo y no en defensa de
intereses partidarios.

Por el lado del justicia-
lismo presentaron una mi-
nuta de comunicación para
averiguar si el Departa-
mento Ejecutivo Munici-
pal dispuso alguna beca o
crédito a los trabajadores,
pero nada para que siga la
fábrica en marcha.

Desde el radicalismo si
bien habrían tenido algún
contacto con dirigentes
gremial tampoco habrían
hecho nada por hacer que
se asegure la continuidad
de esa industria en la lo-
calidad a pesar que el go-
bernador estuvo a menos
de mil metros del lugar y
el senador  departamental
va y viene cotidianamen-
te, pero sin embargo mi-
ran hacia otro lado.

Ante todo esto sus ha-
bitantes parecerían resig-
nados al no organizarse
colectivamente, sobre todo
del delegado gremial que
digamos inocentemente
espera una solución de los
dueños o de recursos hu-
manos de la empresa, en
lugar de buscar alternati-
vas en primera instancia
para presionar a todos los
representantes del gobier-
no municipal, provincial y
nacional para actúen deci-
didamente en apoyo de un
proceso de autogestión
para mantenerla en funcio-
namiento, entre otras tan-
tas alternativas experi-
mentadas en distintos lu-
gares del país, para que en
Suardi la industria láctea
no sea solo, una fiesta de
un día por año, sino que
siga siendo parte del cre-
cimiento y no del decreci-
miento.

Los trabajadores no per-
cibieron sus sueldos de
mayo, mientras los provee-
dores ven esfumarse los vo-
ladores que tienen en sus
manos por 2 mil millones de
pesos. No mostrarían los
empresarios intención de re-
solver la situación

700 familias trabajadoras
que no recibieron su sueldo
correspondiente al mes de
mayo,  581 cheques devuel-
tos hasta el 12 de junio por
falta de fondos por $
1.937.771.159,92 involu-
crando a productores leche-
ros, transportistas, proveedo-
res de insumos y prestado-
res de servicios, cifra que a
la fecha podría ser mucho
más abultada, pero a pesar
de la situación, con excep-
ción de una reunión que po-

Piden la intervención de Verónica por sospechas de fabricar la crisis
afectando a los 700 trabaja-
dores, además de sentar un
grave precedente

Al hacer referencia a po-
sibles maniobras de vacia-
miento y transferencia patri-
monial entre Las Becerras
S.A. y Verónica S.A., indi-
can que Las Becerras S.A.
fue constituida en 2012, con-
trolada por la la familia Es-
piñeira, la misma que posee
la mayoría accionaria de Ve-
rónica S.A.C.I.A.F.eI., inte-
grada por el presidente de
Verónica S.A, Francisco
Gonzalo Espiñeira, Mariel
Espiñeira,  Alejandro Espi-
ñeira, María Rosa Espiñei-
ra, entre otros.

El marco legal habilita-
ría a Las Becerras a recibir
activos rurales, maquinaria
o incluso personal desde Ve-
rónica, con una apariencia
legal, pero en detrimento de
la empresa principal. Sería
un vehículo ideal para vaciar
activos sin intervención di-
recta del mercado ni de los
trabajadores.

Existen informes y testi-
monios internos que indican
que Verónica vendió campos
a Las Becerras S.A., en ope-
raciones cuya transparencia
y valuación real no fueron
comunicadas. Consideran
que esto constituiría una des-
capitalización deliberada de
Verónica S.A., afectando a
trabajadores, proveedores y
acreedores.

Un documento del Inta
de 2017 reforzaría la hipó-
tesis de que Las Becerras no
solo fue usada para «diver-
sificar», sino para absorber
infraestructura y activos pro-
ductivos, especialmente tam-
bos y campos, que antes ope-
raban bajo la órbita de Veró-
nica.

drían haber mantenido con
autoridades del Banco de
Santa Fe, no dieron muestras
de gestionar soluciones para
salir de esta situación que a
medida que pasan los días se
profundizan las sospechas de
vaciamiento.

Los trabajadores siguen
con el procedimiento de «re-
tención de crédito laboral»,
el cual implica presentarse al
trabajo pero sin cumplir ta-
reas hasta tanto el emplea-
dor concrete el pago de la
remuneración correspon-
diente, además de regulari-
zar la situación de los apor-
tes y contribuciones sociales.

Frente a estas acciones
los directivos de la empresa
se mantienen en silencio,
como tampoco presentan al-
ternativas de soluciones ante

el ministerio de trabajo a los
fines de avanzar en alguna
solución

Por otra parte es escaso
el volumen de leche que in-
gresa para ser procesado,
donde incluso indican que
prácticamente no cuentan
con insumos para ser elabo-
rando productos, como así
también manifiestan trabaja-
dores que los jerárquicos no
asisten y no tienen interlo-
cutores para encontrar algu-
nas respuestas.

Productores lecheros que
no pueden efectivizar sus
cheques advierten que po-
drían iniciar demandas lo
que podría desembocar en un
pedido de quiebra de la em-
presa lo genera mayor incer-
tidumbre en el entorno labo-
ral.

Indiferencia en la campaña electoral en Suardi

Los trabajadores no cobraron su sueldo y se
multiplican los cheques rechazados sin fondos
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Locales /Espacio Municipal

Juegos y mobiliario para jardines de infantes
En un esfuerzo conjunto por mejorar la calidad de la educa-

ción inicial, el Gobierno de la Provincia de Córdoba y la Muni-
cipalidad de Morteros realizaron la entrega de mobiliario y rin-
cones de juegos a los jardines de infantes Jorge Newbery y Zu-
lema Lakovich de nuestra ciudad.

El Jardín de Infantes Jorge Newbery recibió dos armarios
metálicos, un kit de escritorio y silla para la docente, y un com-
pleto rincón de juegos con equipamiento de dormitorio (cama,
mesa de luz, cómoda, ropero y espejo) y cocina (heladera, bajo
mesada y cocina). En tanto, el Jardín Zulema Lakovich fue be-
neficiado con un armario metálico y dos rincones de juegos.

Esta entrega se enmarca en una política educativa local que
busca fortalecer los espacios de enseñanza y aprendizaje desde
los primeros años, dotando a las instituciones de materiales que
favorezcan el desarrollo integral de los niños y promuevan en-
tornos seguros y estimulantes.

Programa «Es Hora de Hablar»
La Municipalidad de Morteros, a través de su equipo de

Salud Mental, continúa llevando adelante el programa munici-
pal «Es Hora de Hablar», que en las últimas semanas se desa-
rrolló en distintas escuelas rurales del ejido local.

Con la coordinación de la Dirección de Salud Mental, a
cargo de la Lic. María Aurora Bello, se realizaron visitas a esta-
blecimientos educativos con el objetivo de brindar acompaña-
miento emocional y herramientas de contención tanto a estu-
diantes como a docentes.

Durante estas jornadas se organizaron talleres y charlas so-
bre temas vinculados a la salud mental, como la gestión del
estrés, la ansiedad y la resiliencia. Además, se ofreció atención
personalizada a quienes enfrentan situaciones difíciles, promo-
viendo espacios de escucha activa y cuidado emocional.

«Nuestras visitas contribuyen a mejorar el bienestar de es-
tudiantes y docentes, lo que puede tener un impacto positivo en
su rendimiento académico y su calidad de vida», señaló la di-
rectora del área.

La Municipalidad agradece especialmente a las autorida-

des escolares, docentes y familias por su colaboración en la
implementación de esta iniciativa, y reconoce el trabajo com-
prometido del equipo de salud mental, que con dedicación y
profesionalismo lleva adelante una tarea clave para el desarro-
llo integral de la comunidad.

Capacitación vial para estudiantes
Se realizó en Morteros la jornada de capacitación vial «Ca-

mino a mi Primer Licencia», organizada en conjunto por la
Municipalidad de Morteros y la Policía Caminera de la Provin-
cia de Córdoba.

La actividad estuvo dirigida a estudiantes de 5° y 6° año de
los distintos colegios secundarios de la ciudad, con el objetivo
de ofrecer herramientas fundamentales para una conducción
responsable y segura, en el marco del proceso hacia la obten-
ción de la primera licencia de conducir.

Durante el encuentro se abordaron contenidos clave como
el uso responsable de la vía pública, la diferencia entre conducir
y manejar, la prevención de siniestros viales, las normas de trán-
sito, la seguridad dentro de los vehículos, el significado de las
señales de tránsito y problemáticas actuales como el consumo
de alcohol o las distracciones al volante.

La iniciativa se enmarca en el programa de educación vial
impulsado por la Secretaría de Políticas Educativas y Seguri-
dad Ciudadana, que tiene como propósito generar conciencia
en jóvenes conductores y fomentar el respeto por las normas
como pilar fundamental para una ciudad más segura.

Controles de salud
integrales en
escuelas rurales

La Secretaría de Salud de
la Municipalidad de Morteros
finalizó con éxito un operati-
vo sanitario en escuelas rura-

les, que incluyó controles de salud integrales para estudiantes y
docentes. El equipo de salud municipal recorrió distintos esta-
blecimientos educativos brindando atención médica, evaluacio-
nes y acciones de promoción de la salud.

Los servicios incluyeron controles físicos y mentales, eva-
luaciones nutricionales con asesoramiento, vacunación y segui-
miento de esquemas, charlas sobre hábitos saludables.

«Estamos emocionados de haber podido llevar nuestros ser-
vicios a las escuelas rurales. Ha sido una experiencia enrique-
cedora y gratificante ver el impacto positivo que hemos tenido
en la salud y el bienestar de los estudiantes y docentes», expre-
só el secretario de Salud, Hugo Menéndez.

Más de 180 personas fueron atendidas en esta campaña,
que tuvo como ejes principales la detección temprana de pro-
blemáticas de salud, el fortalecimiento de hábitos preventivos y
el acceso a controles médicos en zonas donde el acceso suele
ser limitado.

El intendente Sebastián Demarchi destacó la importancia
de esta iniciativa: «Queremos agradecer a las autoridades esco-
lares y a las familias por su colaboración. También al equipo de
salud por su compromiso. Cada año vamos a trabajar para for-
talecer la atención sanitaria local y acercar más servicios a quie-
nes más lo necesitan».

Equilibrio poblacional de perros y gatos
En el marco del programa de Equilibrio Poblacional de Pe-

rros y Gatos, la Municipalidad de Morteros informa a la comu-
nidad que se están llevando adelante tareas de patrullaje y con-
trol de perros callejeros en distintos sectores de la ciudad.

El objetivo es controlar la reproducción desmedida y garan-
tizar una mejor convivencia entre los animales y los vecinos.
Por tal motivo, todo perro que se encuentre suelto en la vía pú-
blica será capturado y sometido a la correspondiente castración,
de acuerdo a lo establecido por las normativas vigentes.

Además, se invita a los vecinos y vecinas a colaborar acti-
vamente: si en su cuadra hay perros callejeros y desean que
sean incluidos en el operativo, pueden comunicarse al número
3562 408809 para anotarlos.

Matine para adultos
La Municipalidad de Morteros, a través de la Secretaría de

Salud, la Dirección de Políticas Sociales y la Oficina del Adulto
Mayor, invita a todos los adultos mayores de la ciudad a partici-
par de la Gran Matine para el adulto mayor cerrando el mes de
la conmemoración del Día Internacional contra el Abuso y
Maltrato en la Vejez

El evento se realizará el sábado 28 de junio, de 16 a  18.30,
en el Club de Abuelos de Morteros con recreación y el disfrute
de los adultos mayores.

La jornada contará con música en vivo, la participación de
artistas invitados, charlas y mucho baile, ofreciendo un espacio
de encuentro, diversión e integración.

La invitación es abierta a toda la comunidad y zona la parti-
cipación es libre y gratuita.
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Locales / Regionales

BUENOS AIRES
Temaiken, Tren de la Costa,
Ciudad de los Niños.
Salida: 14 de JULIO 2025
Bus desde Morteros-04 noches con
desay.-Excursiones-Asistencia médica.
Precio por persona: desde $408.000-

NORTE ARGENTINO
City Tour Salta, Quebrada
Humahuaca, Cafayate con
Bodega, Tafí del Valle.
Salida: 07 de JULIO 2025
Bus desde Morteros-04 noches
1/2 pensión-Excursiones-
Asistencia médica.
Precio por persona: desde $669.000-

USHUAIA
Salida: 12 de JULIO 2025
Aéreos-Traslados-04 noches
con desay.-Excursiones-Asis-
tencia médica.
Precio por persona: desde $739.870.-

CATARATAS
Cataratas Argentinas y Brasile-
ras, Ruinas de San Ignacio,
Minas Wanda, Hito 3 Fronteras.
Salida: 14 de JULIO 2025
Bus desde Morteros-04 noches
con 1/2 pensión-Excursiones-
Asistencia médica.
Precio por persona: desde $515.000-

MENDOZA
City Tour, Bodega, Fábrica de
Chocolate, Aceitera.
Salida: 06 de JULIO 2025
Bus desde Morteros-04 noches
con 1/2 pensión-Excursiones-
Asistencia médica.
Precio por persona: desde $441.000-

VACACIONES DE JULIO

Ganadores sorteo mes de junio promoción Sueño Celeste
Dieron a conocer los ganadores del sorteo mensual de la promoción Sueño Celeste 2025, correspondiente al mes de Junio.
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Regionales

Freyre

Planifican la reposición y
la poda responsable del arbo-
lado público en función de la
información obtenido en cen-
so

La realización del censo de
arbolado urbano les permitió
inventariar de manera detalla-
da la ubicación, especies, es-
tados en que se encuentran y
faltantes para a partir de esa
información desarrollar una
planificación con decisiones
concretas sobre mantenimien-
to y expansión.

«El censo nos permitió tra-
bajar en una proyección para
cubrir los espacios con faltan-
tes, como así también estamos
en el proceso de poda respon-
sable de todo el arbolado pú-
blico, encargándose el muni-
cipio, para que los cortes de
ramas sean estratégicos para
promover el crecimiento salu-
dable», consideró la intenden-
te Evangelina Vigna

 «La planificación permi-
te contemplar el arbolado don-
de fue realizada la obra de cor-
dón cuneta, como así también

la reposición en algunos sec-
tores, al mismo tiempo pode-
mos analizar la plantación en
terrenos baldíos que aún no
fueron loteados al igual que en
los que si están loteados con-
siderando las líneas mediane-
ras, evitando de esa manera in-
terferencias que después ten-
gamos que extraerlos»

Capacitación de poda
La capacitación en poda se

concretó en el aula magna del
IAS, dictado por el Ministerio
de Ambiente y Economía Cir-

cular, organizado por la muni-
cipalidad

La capacitación en poda de
arbolado en espacios públicos
y especies nativas, dictado por
técnicos del Ministerio de
Ambiente y Economía Circu-
lar de Córdoba fue brindada
por la municipalidad en el aula
magna del Instituto Agrope-
cuario Salesiano (IAS) desti-
nado a operarios de la región,
docentes y alumnos de 4° año
de la institución educativa,
quienes recibieron la certifica-
ción que los habilita.

Durante el desarrollo de la
capacitación además compar-
tieron experiencias  de situa-
ciones vividas en distintas lo-
calidades de la región narrada
por los asistentes

Colonia Vignaud

Planifican arbolado y capacitaron en poda
La construcción de 250 m²

de cordón cuneta en el sector
noroeste y la repavimentación
de un sector de Bv 9 de Julio
son obras que mejoran el es-
currimiento y ordena la circu-
lación del tránsito junto al em-
bellecimiento de los sectores

Después de haber concre-
tado la pavimentación de 350
metros del sector norte de Bv
9 de Julio junto al pasaje de
las inmediaciones, dieron co-
mienzo con la obra de cordón
cuneta en barrio Campo Chi-
co para proseguir hacia barrio
Solares con propósito de lle-
gar hasta Bv. España

«Vamos a continuar pro-
gresivamente con estas obras
en ambos loteos, donde su eje-
cución demandan una planifi-
cación por la interferencia con
otras obras de infraestructura
como cloacas, agua, electrici-
dad, gas que ya tienen todos
esos barrios, además de la lo-
gística para con los vecinos
sobre todo lo que ocuparon
esos lotes con sus vivienda al
tener que afrontar el pago de
la obra» manifestó el Secreta-
rio de Obras y Servicios Pú-
blicos Favio Rivadero

Al realizarse la obra por
administración los frentistas
solo deben pagar los materia-

les que se utilizan, mientras
que la mano de obra es muni-
cipal, de esa manera se reduce
sustancialmente el costo «sig-
nificando un beneficio grande
para el inmueble»

Frente al cuartel de Bom-
beros Voluntarios sobre Bv 9
de Julio están reconstruyendo
85 metros de pavimento para
el buen funcionamiento de la
entidad, además de ser un cru-
ce hacia el Pasaje del Herma-

namiento, «Es un espacio de
transito fluido por ser un sec-
tor que vincula el norte y el
sur» sostuvo el funcionario

Rivadero manifestó que
proyectan pavimentar 700 m²
en calle Santa Fe de barrio Cir-
cunvalación y 800 m² en calle
Alberdi de barrio Malvinas,
«Es una obra de completa-
miento de calzada, ya que en
la mayoría se encuentra cons-
truido el cordón cuneta»

Avanzan con obras de pavimentacón y cordón cuneta

La firma de adhesión al
Compromiso Provincial de
Gobierno Abierto firmó el in-
tendente Germán Baldo en un
acto encabezado por el Secre-
tario de Gobierno provincial
Augusto Pastore

«Es una iniciativa del Mi-
nisterio de Gobierno que im-
pulsa la transparencia, el ac-
ceso a la información y la par-
ticipación ciudadana en todo
el territorio provincial. Esta

adhesión, de carácter volunta-
rio, promueve acciones concre-
tas de transparencia activa, y
reconoce a los gobiernos loca-
les como protagonistas funda-
mentales en la construcción de
un Estado más abierto, cerca-
no y accesible» explicó el in-
tendente al asegurar que vie-
nen trabajando desde siempre
de manera unidad con un go-
bierno más abierto y compro-
metido.

Adhesión a programa de gobierno abierto

Desde este sector inició obra cordón cuneta
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Holando, Braford y
Brangus en la Sociedad Ru-

Este sábado remate Holando, Braford y Brangus en la Rural de Morteros
ral de Morteros serán subas-
tados con importantes faci-

lidades de pago por Genéti-
ca Ganadera el sábado 28 de

junio desde las 12
850 animales para tam-

bos, gordos, consumo, con-
serva e invernada serán
puestas a venta por interme-
dio del martillo de Genética
Ganadera el sábado 28 de
junio a partir de las 12 en las
instalaciones de Sociedad
Rural de Morteros con 250
animales de consumo y con-
serva con 30 días de plazo
para el pago

200 terneras y vaquillo-
nas Holando Argentino de
alto valor genético prove-
nientes de tambos de la cuen-
ca lechera más importante

del cono sur y 400 terneros y
novillitos Brangusy Braford,
las que saldrán a venta con
hasta 30 y 60 días de plazo

Los interesados podrán
asesorarse a los teléfonos
3562 – 674190, 503204,
547207, 459319, 459318 o
de manera personal en Es-
paña 662 Morteros donde se
encuentran las oficinas de
Genética Ganadera SAS,
una empresa familia con más
de 30 años de experiencia en
la consignación y comercia-
lización de ganado.

Un productor de Arroyito
el año pasado comercializó 40
mil rollos de alfalfa, de los cua-
les unos 15000 son de produc-
ción propia y el resto de terce-
ros

El productor utiliza 648
hectáreas para la producción
de alfalfa para la confección de
rollos con la utilización de

máquinas propias y mediante
una estrategia comercial logro
generar un buen negocio a pe-
sar de los vaivenes por las con-
diciones climáticas que gene-
ran sobre oferta impactando en
el precio de acuerdo a la cali-
dad, le permite lograr mayor
rentabilidad que con la produc-
ción de soja

Productor genera buen
negocio con rollos de alfalfa
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Tras las Paso del 13 de
abril, la provincia de Santa
Fe tendrá comicios genera-
les en municipios y comu-
nas.

El domingo 29 de junio
Santa Fe tendrá elecciones
generales en diversos muni-
cipios, entre ellos Suardi y
San Guillermo. La provincia
de Santa Fe abrió el calen-
dario el pasado 13 de abril
con las Primarias Abiertas
Simultáneas y Obligatorias
(Paso), en las que eligió a los
candidatos que competirán
este domingo.

El próximo 29 de junio,
Santa Fe elegirá para reno-
var intendentes de 11 locali-
dades, concejales en 53 mu-
nicipios y miembros de co-
misiones comunales y con-
tralores de cuentas en otras
75.

Cabe recordar que en la
provincia rige la Boleta Úni-
ca Papel (BUP) y que las
PASO de 13 abril redujeron
el número de fuerzas que
competirán el 29 de junio.

Como desafío central en
toda la provincia, está lograr
un participación electoral
mayor a la del 13 de abril,
cuando el índice apenas su-
peró el 50%, acorde a lo que
viene ocurriendo en las de-
más provincias.

Suardi y
San Guillermo

Suardi y San Guillermo
deberá elegir intendente,
además de la renovación par-
cial del Concejo Deliberan-
te.

En San Guillermo don-
de en la última elección de
convencionales con Felipe
Michlig a la cabeza, Unidos
para Cambiar Santa Fe fue
derrotado, alianza por la que
la actual intendenta Romina

López del PRO busca la re-
elección frente al presidente
del Concejo Deliberante, el
peronista Gustavo Bagnasco
en representación de «Más
para Santa Fe»

Para la elección de tres
concejales para su renova-
ción parcial por «Más para
Santa Fe son candidatos Ce-
cilia Caffaratti, Marcelo
Martina y María Montene-
gro, Unidos tiene como can-
didatos a Carolina Mangini,
Sergio Fauda y Catalina Bus-
tamante, por primera vez La
Libertad Avanza presenta
candidatos a concejales en-
cabezado por Juan Sterren,
Belén Breuza y Rafaela Gon-
zález, no lo hace con candi-
dato a intendente.

En Suardi donde Hugo
Boscarol quien cumplió dos
periodos como presidente
comunal y dos periodos
como intendente municipal
resolvió dar paso a la reno-
vación, será candidatos a in-
tendente por Unidos Lean-
dro Gastaldi y por Proyectan-
do Suardi, Agustín Peretti,
por primera vez el justicia-
lismo no tiene candidato a
intendente

Para la renovación del
Concejo Deliberante en

Suardi son tres las listas que
se presentan, Mas para San-
ta Fe encabezada por Andrés
Gatto, Aneley Pineda y Fer-
nando Fino; Proyectando
Suardi tiene como candida-
tos a Gonzalo Rui, Monica
Priotti y Oscar Alassia,
mientras que el oficialista
Unidos es encabezada por
Ingrid Acastello, Alejandro
Bianco y María Olivero

En las otras dos ciudades
del departamento San Cris-
tóbal en Ceres Alejandra
Dupouy y la ciudad de San
Cristóbal Marcelo Andre-
ychuk, ambos tienen dos
años más de mandato, renue-
van el Concejo Deliberante

Otras poblaciones
En las comunas del no-

roeste del departamento San
Cristóbal solo deberán elegir
en Arrufó y Villa Trinidad,
mientras que en el resto de
las poblaciones solo será un
trámite ciudadano, ya que
habría lista única

En Villa Trinidad el ex
presidente comunal y último
candidato a senador por el
partido justicialista, José
Luis Sánchez pasó a la vere-
da del frente para ser candi-
dato por Unidos acompaña-

do por Romina Morlacchi y
Leonardo Bellino, mientras
que el oficialismo del Frente
de Opinión Independiente
buscará ser reelecto Cristian
Suppo junto a María Knu-
bel y Rubén Arce

En Arrufó el actual pre-
sidente comunal Cristian
Piumatti buscará la reelec-
ción junto a Brenda Werner
y Nicolás Torres, quienes son
enfrentados por Walter Mar-
tinuzzi,, Ana Martínez y Pa-
blo Tassara de Unidos

En Colonia Bossi, Gus-
tavo Capella, en Dos Rosas
y la Legua Carina Frank, en
Colonia Rosa Silvana Imo-
berdorf y en Colonia Ana
Marcos Clausen todos en re-
presentación de Unidos se-
guirán conduciendo los des-
tinos de sus localidades al no
contar con listas de oposición

En Monte Oscuridad
donde desde siempre vino
gobernando el justicialismo
en esta elección no presen-
tan candidatos a la comisión
comunal al presentarse úni-
camente la lista en represen-
tación de Unidos encabeza-
da por Osvaldo Rodríguez,
acompañado por Alejandra
Ribodino y el actual presi-
dente comunal Daniel Bos-

carol
En Ceres, habrá cinco

listas de candidatos en repre-
sentación de Más para San-
ta Fe con Juan Mansilla;
Vecinal Ceres, Lacho Le-
mos; Acuerdo Ciudadano,
Flor Levis; La Libertad
Avanza, Daniel Monticone y
Unidos Carlos Dutto

En San Cristóbal, cabe-
cera departamental serán
cinco las listas que pugnan
para lograr representación
en el Concejo Deliberante,
Frente de la Esperanza: Ju-
lián Alloatti; Mas para San-
ta Fe Alberto Sola; San Cris-
tóbal Unida: Alejandra Gai-
tán; La Libertad Avanza: Jo-
sué Mugña y Unidos para
Cambiar Santa Fe: Horacio
Rigo

Departamento
Castellanos

En el oeste del departa-

mento Castellanos habrá dos
listas en Colonia Aldao y
Ramona, mientras que en
Tacurales, Bicha, Eusebia,
Hugentobler y Fidela solo
habrá una sola lista en el
cuarto oscuro

En Ramona la Unión
Vecinal Ramona encabezado
por José Barbero buscara la
reelección junto a Julia Fe-
rrero y Omar Romero, por su
parte Unidos tiene como can-
didatos a Juan Rolandi, Ju-
dith Stefanetto y Diego Gri-
maldi

En Colonia Aldao el ofi-
cialismo Más por Santa Fe
irá por la reelección de Hugo
Michelin acompañado por
Sandra Scotta y Claudio Re-
vello y Unidos está integra-
do por Lorena Eberhardt,
Victor Artero y María Brito

En Tacurales por Unidos
es candidato Damian Chia-
pero, en Bicha Miguel Alo-
chis; Eusebia Susana Gime-
nez, Fidela Jorge Ovena, en
Pueblo Marini por Más para
Santa Fe Amalia Ferrer y en
Hugentobler por la misma
alianza partidaria Luciano
Milanessio.

En Rafaela habrá cuatro
listas para la elección de con-
cejales por Mas para Santa
Fe, La Libertad Avanza, Uni-
dos y Somos Vida y Liber-
tad, en Suchales serán seis
las listas de candidatos en
representación de Mas para
Santa Fe, Unidos por Sun-
chales, La Libertad Avanza,
Ahora Sunchales, Unidos y
Somos Vida y Libertad

Suardi y San Guillermo elige intendente

Este domingo habrá elecciones
en comunas y municipalidades santafesinas

Gastaldi y Peretti en Suardi Bagnasco y López en San Guillermo
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La constitución del Consejo de
Protección Integral de las Personas
con el propósito de abordar temas
vinculados a la niñez, adolescen-
cia, familia, discapacidad y adul-
tos mayores concreta el gobierno
municipal

«Es una instancia de formali-
zación de un trabajo que se viene
realizando desde el inicio de nues-
tra gestión de manera conjunta en-
tre las secretarias de educación y
cultura, Desarrollo Humano y Po-
líticas Sociales y Salud en el abor-
daje de niñez, adolescencia, fami-
lia, discapacidad, adultos mayores»
comenzó explicando la Secretaria
de Desarrollo Humano y Políticas
Sociales, Analía Frola al funda-
mentar la creación del Consejo de
Protección Integral de las Personas

Prosiguió explicando que «In-
volucran necesariamente a las tres
áreas, entonces de esa manera en
la práctica hemos venido trabajan-
do de manera conjunta, situacio-
nes que aparecen en salud, pero que
necesitan del acompañamiento del
área de desarrollo, situaciones que
aparecen en el ámbito educativo
pero que luego merecen una inter-
vención de salud, así que siempre
hemos venido trabajando los casos
de manera conjunta, entonces lo
que hicimos con esta ordenanza es
formalizar ese trabajo creando este
Consejo de Protección Integral de
las Personas que tiene como obje-
tivo proteger los derechos integra-
les de las personas incluyendo ni-
ñez, adolescencia, familia, disca-
pacidad y adultos mayores»

Al consultarle acerca de la par-
ticipación de la comunidad en el
referido consejo, Analía Frola se-
ñaló que está contemplada la con-
vocatoria a distintos actores de la
comunidad que puedan estar invo-
lucrados para que puedan realizar
aportes o generar planteos, «de
hecho tenemos contactos y estamos
trabajando con las instituciones»
afirmó considerando que las situa-
ciones de consumos problemáticos

hacen que todas las áreas se vean
involucradas, «eso hace que distin-
tos actores puedan tomar protago-
nismo en este consejo»

Al destacar que no se está
creando una nueva estructura mu-
nicipal, sino que se trata de forma-

Brinkmann

Constituyen el Consejo de
Protección Integral de las Personas

lizar el trabajo transversal que las
tres secretarias venían desarrollan-
do, «se trata de una acción política
de organización, entendiendo que
esa, es la manera que podemos dar
mejor respuesta a las demandas y
a las problemáticas de la ciudada-
nía y sobre todo a las situaciones
complejas actuales que requieren
un abordaje integral y solo desde
una secretaria no se puedan desa-
rrollar»

Al indicar que todas las situa-
ciones que abordan son complejas
desde distintos puntos de vista que
no pueden ser solucionados desde
el trabajo individual de un área,
manifestó que el Consejo de Pro-
tección Integral de las Personas
«está focalizada en la prevención
desde los social donde por ejemplo
el pediatra desde el centro de salud
que recibe los casos de niñez, la
docente que trabaja con sus estu-
diantes y los que recibimos diaria-
mente nosotros podamos todos de
alguna manera comprometernos
para participar de una manera pre-
ventiva en situaciones que luego
derivan en mayor complejidad. La
idea es trabajar en la prevención y
promoción de derechos de las per-
sonas con un cuidado integral de
los adultos mayores, personas con
discapacidad que hoy enfrentan
una realidad compleja» concluyó
la Secretaria de Desarrollo Huma-
no y Políticas Sociales de Brink-
mann

Secretaria de Desarrollo Humano
y Políticas Sociales, Analía Frola

La tasa que cobran los munici-
pios a los bancos es un tema por el
que desde La Bancaria San Fran-
cisco vienen trabajando en toda la
jurisdicción para evitar el cierre de
alguna sucursal

Al consultarle al secretario ge-
neral Marcos Quaglino por la si-
tuación en nuestra región por el
cobro de tasas municipales a las
entidad bancarias manifestó que
tuvieron algunos conflictos con al-
guna entidad que pretendían cerrar
algunas sucursales ,́ como conse-
cuencia de las tasas que aplican los
municipios, en ese sentido señaló
«hemos pedido revertir esa situa-
ción, como por ejemplo el Banco
Francés en Arroyito, donde lleva-
mos adelante un gran trabajo con
el intendente de esa ciudad que nos
permitió evitar que se vaya la su-
cursal. Hemos tenido dificultades
con una sucursal de otra entidad
bancaria de mi zona, que después
de llevar adelante distintas gestio-
nes pudimos sortear la decisión»

Por otra parte Quaglino alertó
que «en aquellos municipios que
no ceden en relación a las tasas
municipales que les cobran a los
bancos enfrentan juicios y en otros
lugares directamente cerraron las
sucursales»

Así mismo señaló que en la ju-
risdicción a su cargo lucha para que
no se retire ninguna sucursal, «El
cierre de una sucursal además de
dejar gente en la calle provocando

un grave perjuicio a la localidad en
que se produce la medida, también
provoca una dificultad para quie-
nes operan con la institución con
las limitaciones que inciden en la
actividad productiva, comercial y
social, es por eso que intercedemos
con los intendentes para que la si-
tuación no llegue a mayores, esto
nos permitió que la totalidad de las
sucursales sigan operativas»

«A partir del dialogo y acuer-
dos con intendentes desde La Ban-
caria, y el trabajador bancario ha-
ciendo lo imposible para que cada
una de las sucursales sean renta-
bles, venimos tratando que no sean
levantadas, siempre buscamos ha-
cer lo imposible para llegar a buen
puerto, como lo venimos logrando
hasta ahora» puntualizó el Secre-
tario General de la Asociación Ban-
caria, Marcos Quaglino

Por otra parte acotó que inde-
pendientemente del trabajo locali-
zado que ellos vienen llevando ade-
lante, el Secretario General Sergio
Palasso de manera permanente lle-
va adelante gestiones para sostener
la actividad de las sucursales, como
así también viene resistiendo a la
intención del gobierno nacional de
privatizar al Banco de la Nación
Argentina, no en defensa de los
afiliados, sino sobre todo en salva-
guarda de las economías regiona-
les, del desarrollo económico de
cada uno de los pueblos de toda la
geografía nacional

El dialogo y el acuerdo permiten
evitar el cierre  de sucursales bancarias

Marcos Quaglino
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